



Séjour à Lyon - jour 1

publié le 15/02/2024

Partis bon pied bon œil à 6h30, nous avons suivi la via Agrippa, en passant par Augustoritum (Limoges) puis Augustonemetum (Clermont-Ferrand) et sommes arrivés sans encombre à Lugdunum. Nous avons visité le musée gallo-romain, le théâtre et l'odéon, sous un beau soleil, face à la chaîne des Alpes enneigée. Tout se passe bien, les élèves sont gentils et jouent le jeu lors des visites. Nous regagnons maintenant l'hébergement au milieu des bouchons lyonnais (mais pas les bons !).



